

Cher membre de l'AMTF,

Comme vous le savez, les citoyens de la ville de Hong Kong jouissent actuellement d'une grande indépendance vis-à-vis de la Chine.

Cependant, ces derniers jours, le gouvernement chinois a rédigé une loi qui, si elle était promulguée, menacerait la liberté des citoyens de Hong Kong, y compris celle des membres de notre groupe AMTF sur place.

Le gouvernement chinois a indiqué qu'il souhaitait légaliser cette loi dans un délai d'une semaine.

Veillez envisager de donner le Décret d'Urgence ci-dessous.

Werner

DÉCRET D'URGENCE*
POUR LA PROTECTION DE LA VILLE DE HONG KONG

Puissante et Victorieuse Présence I AM, Êtres Cosmiques Victoire et Sanat Kumara, Maîtres Ascensionnés Saint Germain, El Morya, le Maha Chohan, les Sept puissants Elohim, Archange Mikaël et Anges de la Flamme Bleue et de la Flamme Violette :

Préserver la liberté à Hong Kong ! (7 fois)

Faites resplendir la Flamme Violette au sein et autour de toutes les tentatives du gouvernement chinois de prendre le contrôle de la ville de Hong Kong !

La Lumière Divine ne faillit jamais ! (7 fois)

Et I AM la seule Présence agissante, au nom du Puissant I AM !

Faites-le aujourd'hui ! (3 fois)

Faites-le pour durer ! (3 fois)

* Le décret d'Urgence alerte tous les Membres de la Grande Fraternité Blanche de l'existence d'une situation urgente, c'est pourquoi il faut veiller à ne l'utiliser qu'à bon escient et avec parcimonie.